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牛久市教育委員会１２月定例会会議録 

 

 

１．日  時  令和４年１２月２２日（木）午後１時３０分 

２．場  所  牛久市役所分庁舎 ２階 第２会議室 

３．出席委員  石井 美知夫・𠮷原 英夫・八木橋 晴美・宮本 芳子 

４．委員以外  教育部長            吉田 茂男 

  の出席者  次長兼学校教育課長       川真田 英行 

        次長兼スポーツ推進課長     高橋 頼輝 

        教育企画課       課長  吉田 充生 

        指導課         課長  河村 博行 

        文化芸術課       課長  糸賀 珠絵 

        生涯学習課兼中央図書館 

                 課長兼館長  斎藤 正治 

        学校教育課     課長補佐  森田 明 

        学校教育課     課長補佐  野口 治 

        指導課       課長補佐  山口 明 

        指導課       課長補佐  飯田 千枝美 

        文化芸術課     課長補佐  山越 義弘 

        生涯学習課     課長補佐  池田 健一 

        スポーツ推進課   課長補佐  保坂 正博 

        教育企画課      副参事  近藤 絹 

５．欠席者   教育長             染谷 郁夫 

        文化芸術課     課長補佐  木本 拳周 

        教育企画課     課長補佐  山口 功 

６．会議録署名人 𠮷原 英夫 

７．議事事項  諮問第 ４号 牛久市教育支援委員会への諮問について 

        報告第３３号 牛久市教育支援委員会答申について 

８．その他 

 

 

教育企画課長 

 

  出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。 

 

 

石井職務代理者   今年もいよいよ、今日入れて残すところあと１０日になりました。年の瀬と

いうことで忙しい中、こうしてご参集いただいてありがとうございます。 

  先日の総合教育会議につきましては、皆様のご参加いただきまして、本当に

有意義な時間が過ごせたのかなと感じております。人と直接お話をする機会が
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なかなかないんですけれども、その中でも皆さんの意見をしっかりと伝えるこ

とができて、また市長の考え方も直接聞くことができて、ああいう時間は非常

に有意義なものかなと思っております。 

  また、学校現場におかれましては、相変わらずコロナで大変なご苦労をされ

ている中、文科のほうで給食の黙食について、必ずしも強制するものではない

ような話があったりとかして、さらに現場ではなかなか頭を悩ませるものがあ

るのかなと思っておりますけれども、そうした中でも子供たちがしっかりと学

びができるように、今年あと少しですけれども、頑張っていただければありが

たいなと思っています。 

  また、今日ご参集の皆様もしっかりと健康に留意なされて、よい年を迎えら

れることを願っております。どうぞよろしくお願います。 

 

 

石井職務代理者   開会を宣言する。 

 

 

  会議録署名人 𠮷原英夫委員を指名する。 

 

 

石井職務代理者   初めに、諮問第４号「牛久市教育支援委員会への諮問について」及び報告第

３３号「牛久市教育支援委員会答申について」でありますが、地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１４条第７項により、出席委員の３分の２以上の

多数で議決したとき、これを公開しないことができます。 

  本議案については非公開にしたいと思いますが、委員の皆様にお諮りします。

非公開とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

 

   （賛成者挙手） 

 

 

   全会一致で非公開と決定 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

   諮問第４号について出席者全員の賛成を得る。 

報告第３３号について質疑を受けるが質疑なし。 

 

石井職務代理者   以上で委員会の非公開を解除します。 
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石井職務代理者   これにて、本日の議事は終了いたしました。 

  １２月の定例会を終了いたします。 

  次の定例会は、令和５年１月２６日木曜日、市役所分庁舎２階第２会議室、

こちらになります。午後１時３０分からの開催となります。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

 


